Ursula von der Heydt Freifrau von Massenbach

13. Juni 2008

Liebe Frau Schäfer,

die beiden jüngsten meiner fünf Söhne bekamen Hilfe durch Ihr Lernhilfeinstitut. Es tat ihnen nicht nur gut, sondern sie kamen auch gerne und berichteten mir von einer kompetenten, auf die jeweiligen Schulen ausgerichteten, gezielten Arbeit, die sie verstehen ließ, Hilfe zur Selbsthilfe zu erleben und Vertrauen in sich selbst zu entwickeln

Sie haben meine Söhne gut begleitet. Dafür danke ich Ihnen sehr herzlich und wünsche Ihnen und allen Ihren Schutzbefohlenen weiterhin guten Erfolg. Besonders hat mich Ihr persönliches Engagement berührt. Ihr Kontakt zu den Schülern, ihren Eltern und den jeweiligen Schulen bzw Lehrern war stets spürbar und wirkungsvoll.

Mit freundlichen Grüßen

Thre U. von der Heydt